

An die Eltern aller
Schülerinnen und Schüler
der Maria-Gress-Schule

Weierweg 15
76473 Iffezheim

verteilt über die E-Mail-Adressen
der Elternvertreter/innen

Tel. +49(0)7229-2414
Fax +49(0)7229-307769

maria-gress-schule@iffezheim.de
www.maria-gress-schule.de

Iffezheim, 14.03.2020

Schließung der Maria-Gress-Schule bereits ab Montag, 16.03.2020

Liebe Elternvertreterinnen und Elternvertreter,

ich möchte Sie über die neueste Entwicklung zum Coronavirus an der Maria-Gress-Schule informieren und bitte Sie diese Informationen an die Eltern Ihrer Klassen weiterzuleiten.

Im Anhang finden Sie die Pressemitteilung des Kultusministeriums. Die Landesregierung hat die Schließung aller Schulen und Kindertageseinrichtungen ab Dienstag, 17.03.2020 bis zum Ende der Osterferien beschlossen.

Die Maria-Gress-Schule, die Grundschule Iffezheim und der Kindergarten Storchennest ist bereits ab Montag, 16.03.2020 geschlossen. Diese Entscheidung ist in enger Abstimmung mit dem Schulträger, der Gemeinde Iffezheim und dem Staatlichen Schulamt Rastatt erfolgt. Es ist eine rein präventive Maßnahme, da mehrere Personen Symptome aufweisen, die auch mit dem Corona-Virus in Zusammenhang gebracht werden können, auch wenn aktuell kein bestätigter Corona-Fall an unserer Schule aufgetreten ist.

Wir werden die Schülerinnen und Schüler per E-Mail mit **Aufgaben für die kommenden Wochen** versorgen. Hierzu werden die Klassenlehrer/innen Ihnen bis Montag, den 16. März um 18 Uhr Aufgaben für die Woche vom 17. bis 20. März per E-Mail zukommen lassen. Wir würden uns freuen, wenn Sie diese **noch gleich am Montag an die Eltern Ihrer Klassen** weiterleiten, so dass die Schüler/innen bereits am Dienstag daran arbeiten können. Am Freitag, den 20. und den 27. März erhalten Sie dann weitere E-Mails mit Aufgaben für die jeweils darauffolgende Woche. Wir senden Ihnen die Aufgabenpakete in kleinen Paketen, weil wir Ihre Kinder nicht überfordern möchten. Aus diesem Grund bitten wir Sie auch, Ihre Kinder bei der Strukturierung und zeitlichen Planung der Aufgaben zu unterstützen und bei der Bearbeitung, wenn möglich, über die Schulter zu schauen.

Ein weiteres Thema ist die **Notfallbetreuung für die Schüler/innen der Klassen 5 und 6**. Gemäß dem Schreiben der Ministerin ist eine Notfallbetreuung ausschließlich für Kinder von Beschäftigten in kritischen Infrastrukturen vorgesehen (etwa Polizei, Feuerwehr, medizinisches und pflegerisches Personal, Hersteller von für die Versorgung notwendigen Medizinprodukten, Lebensmittelproduktion und –einzelhandel, Müllabfuhr, sowie Energie- und Wasserversorgung). Dies gilt nur, wenn **beide** Elternteile in kritischen Infrastrukturen beschäftigt sind und sie selbst nicht im Risikogebiet waren. Bitte informieren Sie uns am Montag telefonisch oder per E-Mail an markus.burster@iffezheim.de, wenn Sie eine solche Notfallbetreuung benötigen unter Angabe Ihrer beiden Arbeitgeber.

Falls Ihr Kind in den kommenden beiden Wochen ein **Betriebspraktikum** absolvieren wollte, bitten wir Sie oder Ihr Kind, den Betrieb darüber zu informieren, dass Ihr Kind nicht kommen darf.

Für **Abschlussprüfungen** wird aktuell von Seiten des Ministeriums an Notfallplänen gearbeitet. Ich werde Sie, sobald Näheres bekannt wird, umgehend informieren.

Ich wünsche Ihnen und Ihren Familien für die kommenden Wochen alles Gute.

Herzliche Grüße



Carsten Bangert
Schulleiter